

## Projektplan

Das Projekt wird voraussichtlich 14 Wochen dauern. Es ist geplant, dass 2 Begleiterinnen insgesamt mit etwa 6 Kindern jeweils 10 Stunden an 1-2 Vor- oder Nachmittagen pro Woche an der Erd-Schale arbeiten.

### Vorgesehene Gespräche:

- Vorgespräche mit Projektleiterin, Begleiterinnen und Vorstand
  - Erstgespräch mit Leiterin des Kindergartens, Projektleiterin und Vorstand
  - Gespräch mit dem Team / Elternrat und Begleiterinnen
  - Mindestens 2 projektbegleitende Gespräche mit den Erzieherinnen aus deren Gruppen Kinder begleitet werden
  - Nachgespräch mit Projektleiterin, Leiterin des Kindergartens, Erzieherinnen, Begleiterinnen und Vorstand
  - 2-3 Nachgespräche mit Projektleiterin, Begleiterinnen und Vorstand im Hinblick auf einen Bericht fürs Jugendamt
- 
- 6-8 Teamsitzungen/Supervisionen.  
Der Vorstand des Vereins kann jederzeit an Teamsitzungen teilnehmen.  
Er sollte etwa in der Mitte der Projektzeit auf jeden Fall dabei sein.

### Anfallende Kosten:

- Honorar für Projektleiterin: **800,-Euro**
- Für 8 Teamsitzungen, 8 Supervisionen und 6 Gespräche erhält die Projektleiterin 800,- Euro.  
Sie verzichtet für dieses Projekt auf einen Teil des üblichen Honorars.
- Aufwandsentschädigungen für Begleiterinnen: **1200,-Euro**
- 60 Begleitungen à 20,- Euro = 1200,- Euro  
Auch die Begleiterinnen verzichten für dieses Projekt auf einen Teil des üblichen Honorars.

Der Verein Tiefenarbeit an der Erd-Schale eV beteiligt sich an den Kosten des Projektes, indem er die anfallenden Materialkosten und eventuelle Raummiete übernimmt.

Sowohl im Sinne des Projektes als auch auf Grund der gegebenen Raumverhältnisse im Kindergarten erscheint es sinnvoll, die Kinder unabhängig von der Vereinspraxis, Letter Str. 30, und außerhalb des Kindergartenrahmens zu begleiten. Deshalb möchten wir Sie bitten, uns darin zu unterstützen, dass uns ein bis zwei für die Arbeit angemessene Räume (heller, ruhiger Raum mit Tisch, 2 Stühlen und Waschbecken) für die Zeit des Projektes zur Verfügung gestellt werden. Wegen der räumlichen Nähe bietet es sich an, einen Raum in den umliegenden Gebäuden der Kreisverwaltung zu nutzen, weil diese leicht zu erreichen sind.